

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



## WEEKLY

# なごや ちくさ

題字 黒野清字

名古屋千種ロータリークラブ  
 承認 1982年 8月24日  
 例会日 火曜日 12:30  
 例会場 愛知厚生年金会館  
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121  
 会長 西川豊長  
 幹事 中山信夫  
 会報委員長 西尾正巳

No. 44

### 築け未来を 行動力と先見の眼で

### BUILD THE FUTURE WITH ACTION AND VISION

1996~97年度 RI会長 ルイス・ピセンテ・ジアイ

#### きょうの例会

第717回 平成9年6月24日(火)

友愛の日(立食)

#### 先週の記録

第716回 平成9年6月17日(火) 晴

新入会員歓迎夜間例会 於:松楓閣

◇ “それでこそロータリー”

◇出席報告

会員	66(65)名	出席	44名
出席率	67.69%		
前々回	6月3日(修正出席率)96.92%		

◇ビジター数紹介 93名

◇ニコボックス

秋山 茂則君 一言が出ない ご免なさい。  
 水野 宏君 今日ありがとうございます。  
 西尾 正巳君 ホームクラブ久しぶりにて6月Golf会(和合)にて優勝しました。  
 和田 正敏君 ジョン君と一緒にです。よろしく。  
 鷺野 義明君 吉田様ありがとうございました。  
 山本 眞輔君 明日より県美術館ギャラリーにて第7回NSG彫刻展を開催します。よろしく。  
 松居 敬二君、鈴木 理之君 7月1日前会長、幹事さん慰労会に多数御夫人同伴で参加して下さい。  
 中山 信夫君、西川 豊長君 残すところあと2回、最後まで宜しくお願いします。  
 二村 聡君、池田 隆君、加藤 大豊君、

河村 政孝君、菊池 昭元君、小林 明君、  
 小杉 啓彰君、小山 雅弘君、久野 峯一君、  
 黒野 貞夫君、水野 民也君、永井 正義君、  
 成田 良治君、尾関 武弘君、鷺谷 龍男君、  
 佐久間良治君、笹野 義春君、田部井良和君、  
 田中 昭二君、舎人 経昭君 新入会員歓迎(6/10分)

浅井 誠寿君 市邨高が今日会館でお世話になっています。(ミュージカル観賞)

明易の 三川吵と 湾へ出て

石黒 正則君 ホタル観賞会出席ありがとうございました。

菊池 昭元君 石黒さんホタル観賞会ありがとうございました。孫大勢が大変喜びました。  
 佐久間良治君 私が本年最後の当会場例会で幹事さんおつかれ様ですが、早退します。  
 魚津 常義君 本日会社の者が卓話させて頂きます。誕生日祝い。

和田 正敏君 ニコニコさんには、いつもお世話になってます。

足立 一成君、在田 忠之君、二村 聡君、  
 林 哲央君、加藤 大豊君、河村 政孝君、  
 木全 昭二君、久保田 皓君、松居 敬二君、  
 宮尾 紘司君、水野 民也君、中井 常雄君、  
 中根 三郎君、西川 豊長君、西野 英樹君、  
 大谷 和雄君、鷺谷 龍男君、佐野 寛君、  
 鈴木 正男君、鈴木 理之君、田部井良和君、  
 田中 昭二君、谷口 優君、舎人 経昭君、  
 鷺野 義明君、渡辺 辰夫君、吉田 節美君  
 6月10日は時の記念日です。時間を大切に。

小杉 啓彰君 誕生日祝い。

※講演者 水口 春夫氏より講演料をニコボックスへ入れて頂きました。

◇中山幹事報告

1. 会員 吉田敬岳君が、一身上の都合にて退会されましたのでお知らせ致します。

◇バナー紹介



来日財団奨学生ジョン君より、サミットRCのバナーを頂きました。

◇次年度中山会報副委員長よりお願い

本日皆様のお手元にお配りしましたが、次年度からウィークリーに会員事業所の広告を掲載する事になりましたので、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

◇西川会長挨拶

今夜は、本年度新入会員4名の方の歓迎会を兼ねた夜間例会であります。新会員の方を含め、多数の会員の方々にご出席頂き、まことに有難うございます。

夜間例会といいますが、戸外を見ますと、まだ明るく、日暮れまでにはまだ時間があります。それもその筈、6月21日は「夏至」で、昼間の時間が一年中で一番長い日であります。

もう梅雨に入りまして、一週間程が経ちます。まだ今の内はシトシト雨ですが、梅雨末期の6月下旬から7月上旬になりますと、雨量も100ミリを超え、しばしば災害が発生します。ただ無事を祈ります。雨に打たれるアジサイの花、特別美しいと思います。

さて、本夕は、この年度に新しく入会された4名の方の歓迎会であります。ここに改めて心から歓迎申し上げると共に、本夕はゆっくりと酒を交わしながら忌憚のないお話を承りたいと思います。

では、どうかゆっくりとご歓談下さい。

～ 臨時総会 ～

創立15周年記念例会費等を年会費と同時に請求する件

以上 全会員によって承認された。

◆◆◆◆◆ 夜 間 例 会 ◆◆◆◆◆

◇乾 杯 水野(民)創立会長

毎年恒例の新入会員歓迎夜間例会が今年度入会されました4名の方と来日財団奨学生のジョン君を交え、賑やかに行なわれました。



挨拶を終え、ホッとしてお酒を酌み交わす新入会員の方や、日本の習慣に驚きながらも1人1人お酌してまわったジョン君など、それぞれ親睦を深め、最後は中山幹事の一本締めにてお開きとなりました。

----- ロータリーワールドより -----

ロータリーには若すぎる？

20代や30代の男女は、ロータリアンになるには若すぎるでしょうか？次のことを考えてみてください。1984-85年度以来の12人の国際ロータリー会長のうち8人は、ロータリーに入会したとき、35歳以下だったのです。同様に、会長エレクトのグレン・キンロス氏と、会長ノミニ・ジェームス・レーシー氏も、ロータリアンになったときの年齢は、それぞれ、29歳と33歳でした。

これらのロータリアンの中で、ロータリアンになった年齢の一番若いのは、ルイス・ビセンテ・ジアイ会長と、バーバート・G・ブラウン元会長で、それぞれ、22歳で入会しました。ジアイ会長は、ロータリーが自分を形成したと言っても過言ではないと語っています。「ロータリーが、私の人生の目標を達成する道を示してくれたのです。」

「ロータリーには若すぎる」ことのなかったその他の6人の最近のRI会長は、次の方々です。カルロス・カンセコ(1984-85年度)、28歳で入会；チャールス・C・ケラー(1987-88年度)、27歳で入会；ヒュー・M・アーチャー(1989-90年度)、35歳で入会；パウロ・V・C・コスタ(1990-91年度)、26歳で入会；ラジェンドラ・K・サブ(1991-92年度)、26歳で入会；クリフォード・L・ダクターマン(1992-93年度)、33歳で入会。

これに比べると、創始者のポール・ハリスが、ロータリーを提唱したのは38歳の時ですから、かなり遅くロータリアンになったと言えます。けれども、彼がロータリアンになってからは、他の若者たちを入会させることに務めました。

◇例会変更のお知らせ

豊山一城北RC 7/8(火)ナイター観戦例会の為、ナゴヤドームにて

◇次回例会(7月1日)

新・旧会長挨拶  
前年度会皆出席者表彰